

## 学校生活の様子 9月1日（金）～

### 9月1日（金）「防災の日」避難訓練

地震を想定し、予告なしで訓練を行いました。

1923年9月1日11時58分頃、マグニチュード7.9の関東大震災が発生しました。地震による火災や建物倒壊などで甚大な被害をもたらしたことから、9月1日を「防災の日」と定め、各地で訓練を行っています。

今回は休み時間に地震が発生し、各活動場所からの避難となりました。ここで大切なことは、「自分の命は自分で守る」の意識で、児童自らの判断で落ち着いて行動できるかということでした。日頃の合言葉「お・は・し・も」に加え、「落ちてこないか」「倒れてこないか」を意識できたか確認しました。



良かった点を4つ確認できたのでほめてあげました。①校庭で休み時間を過ごしていた子は、放送を聞いて遊ぶのをやめました。②その後、高学年の子が手ぶりで誘導し、校庭の真ん中に移動したり、その場で自分の身を低くしたりすることができました。③教室にいた人は、防災頭巾をかぶり、素早く校庭に避難できました。④真剣に避難することができました。

いつ、大きな地震が来てもおかしくない状況とされています。ご家庭でも「もしも」の時に備えて、お子さんと避難や持ち出し品などの確認をしておいてください。（広報「南アルプス」9月号にも特集記事として掲載されています。）

### 9月2日（土）PTA 愛校作業

保護者の方々と5・6年生児童、教職員で愛校作業を行いました。保護者の方々には、大和川土手の草刈り、側溝の清掃、遊具ペンキ塗り、草取り、5・6年生児童にはプールや農園、校庭南側の草取りをしてもらいました。運動会前に学校の周辺・施設がきれいになり、とてもありがたい気持ちでいっぱいです。本当に感謝申し上げます。



## 9月5日（火）代表委員会

児童会本部から2学期の取組について、具体的に提案されました。①無言清掃について②くつつそろえ、トイレのスリッパそろえについて③ポスターづくり（①②の取組に関連して）が主な内容でした。運動会のテーマは、「積み重ねよう！ ～心を一つに みんなで楽しむ運動会～」に決まりました。

